



## Melanie Marlene Iñiguez Alvarez

Asociada

Monterrey

[melanie.iniguez@garrigues.com](mailto:melanie.iniguez@garrigues.com)

Torre Novo Piso 4 Desp. 401 José Clemente Orozco 335, Col. Valle Oriente.

San Pedro Garza García

66269 México

Tel: +52 81 8153 3900

### **Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje**

Melanie Iñiguez es asociada del departamento de Litigación y Arbitraje de Garrigues, en la Ciudad de Monterrey. Es licenciada en Derecho por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Monterrey, donde obtuvo su grado de Licenciatura en Derecho en 2022.

Posee amplia experiencia en la gestión y conducción de procesos judiciales en materia civil y mercantil, participando de manera constante en todas las etapas procesales.

### **Experiencia**

Melanie Iñiguez es asociada de la práctica de Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje.

Desde el inicio de su ejercicio profesional, Melanie ha participado activamente en la asesoría estratégica y representación de clientes nacionales en juicios, principalmente en materias civil y mercantil, tanto en el ámbito local como federal. Su práctica abarca desde la elaboración de escritos de alta especialización jurídica hasta la comparecencia en diligencias y la coordinación integral de procesos litigiosos, siempre con un enfoque orientado a resultados.

Además, cuenta con un sólido dominio en el diseño e implementación de estrategias de cobranza, así como en negociaciones extrajudiciales orientadas a obtener soluciones satisfactorias para las partes involucradas. Su experiencia también incluye la atención integral de litigios relacionados con el cumplimiento forzoso o rescisión de contratos, procedimientos para ejecutar el cobro de títulos de crédito, homologación de convenios, ejecución de convenios y sentencias judiciales, nulidades, acciones reivindicatorias, juicios relacionados con el arrendamiento de bienes inmuebles, juicios de prescripción adquisitiva, recuperación de cartera, entre otros. De igual manera cuenta con experiencia en la materia familiar, donde ha participado activamente en juicios de pensiones alimenticias, procedimientos voluntarios y necesarios de divorcio y sucesiones.

A lo largo de su trayectoria, ha colaborado en la definición de estrategias legales y en la atención personalizada de asuntos sensibles, brindando soluciones eficientes alineadas con los intereses de personas físicas y morales en distintas industrias. Entre sus responsabilidades destacan la elaboración y redacción de diversos documentos jurídicos esenciales para el adecuado desarrollo y avance de los procesos judiciales a su

cargo. De igual manera, realiza exhaustivas investigaciones jurídicas, que permiten fundamentar sólidamente las posiciones legales adoptadas y garantizar una defensa rigurosa y fundamentada en cada caso.

Melanie se distingue por su capacidad de análisis, redacción jurídica y enfoque estratégico, así como por su compromiso con la obtención de soluciones eficaces y oportunas para los clientes que representa.

Cuenta con dominio de los idiomas español e inglés.

## **Formación académica**

- Licenciada en Derecho por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Monterrey. (2022)
- Diplomado “Legal English, an essential tool for the modern lawyer” (2021) organizado por la sociedad de Phi Delta Phi, Capítulo García Rendón.
- Diplomado en Derechos Humanos (2021) impartido en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, en colaboración con la Comisión Estatal de Derechos Humanos.
- Diplomado en Juicio de Amparo (2023) impartido por la Unidad General de Conocimiento Científico y Derechos Humanos, en colaboración con las Casas de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.